

# Presseinformation

## Geschäftsführer Christoph Gipp verlässt das IGES Institut

**Berlin, 20. Dezember 2021 (IGES Institut)** – Der Geschäftsführer und Leiter des Bereichs Mobilität, Christoph Gipp, hat das IGES Institut verlassen, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu stellen. Der Schritt erfolgte zum Ende des vergangenen Jahres und auf eigenen Wunsch.

Dazu erklärt Professor Bertram Häussler, Vorsitzender der Geschäftsführung des IGES Instituts: „Christoph Gipp hat es mit seinem herausragenden Fachwissen und seiner strategischen Stärke geschafft, den Bereich Mobilität am IGES Institut aufzubauen. Durch ihn steht IGES heute für höchste Beratungskompetenz bei Themen wie Mobilitätssicherung im ländlichen Raum, nachhaltige Verkehrsplanung oder Gestaltung der Verkehrswende. Dafür danken wir ihm sehr.“

Der studierte Ingenieur für Verkehrswesen war seit 2010 als Bereichsleiter Mobilität am IGES Institut tätig. Im Jahr 2015 rückte er in die Geschäftsführung auf. Nach seinem Weggang wird die Leitung des Bereichs vorübergehend Professor Häussler übernehmen.

---

### Über das IGES Institut: Forschen – Entwickeln – Beraten für Infrastruktur und Gesundheit

Das IGES Institut ist eines der größten privaten Forschungs- und Beratungsunternehmen für Infrastruktur- und Gesundheitsfragen. Seit Gründung im Jahr 1980 wurde in über 4.000 Projekten zu Fragen des Zugangs zur Versorgung, ihrer Qualität, der Finanzierung sowie der Gestaltung des Wettbewerbs im Bereich der Gesundheit gearbeitet. Ab 2010 wurde das Spektrum auf weitere Gebiete der öffentlichen Daseinsvorsorge ausgeweitet: Mobilität und Bildung. Das IGES Institut gründet seine Arbeit auf hohe Sach- und Methodenkompetenz und bietet in allen Arbeitsgebieten einen breiten Zugang zu eigenen und zu Datenquellen anderer Institutionen.

IGES Institut GmbH  
Friedrichstraße 180  
10117 Berlin

Pressereferat  
Sandra Jessel

T +49 30 230 809 411  
M +49 170 835 18 92  
presse@iges.com